

# Mickaël Buffaz, toujours dans la course

Mickaël Buffaz est d'abord un coureur cycliste professionnel de 2003 à 2012. Pendant sa carrière, il a notamment bouclé les trois grands tours (Italie, France, Espagne) et remporté plusieurs victoires comme Paris-Corrèze ou une étape du Tour de l'Ain (porteur du maillot de leader pendant 3 étapes). Il est devenu champion de France de demi-fond derrière la moto de Marc Pacheco en 2008.

Dès 2013 il rejoint le Chambéry Cyclisme Formation en tant que directeur sportif, enfourche à nouveau son vélo pour la reconnaissance de Bordeaux-Paris et passe de l'autre côté des barrières sur son épreuve favorite, le Tour de l'Ain en tant que responsable des cars VIP. En 2014 il s'associe à nouveau avec Marc Pacheco pour monter l'Agence Mickaël Buffaz. Dans la continuité des activités de Mickaël en 2013, l'Agence propose du coaching individuel et collectif, l'organisation d'épreuves et de stages cyclistes.



*Avec Valérie Charpingy lors du Tour de l'Ain 2009. Mickaël alors porteur du maillot jaune discute avec une de ses futures collaboratrices pour l'organisation de la course.*